
 

 

 

2016-2019 年度 

油尖旺區議會 

 

毒品泛濫 危害油尖旺區 
 
背景 

 

近期不少市民反映區內毒品問題轉趨嚴重，在佐敦油麻地一帶的上海

街、白加士街、吳松街及廟街一帶缺乏保安設施的舊樓梯間常發現有針筒和

疑似吸毒器具散落；而旺角登打士街/渡船街行人天橋亦不時見到疑似毒品

交易，市民對社區的吸毒販毒活動非常擔憂。 

 

查詢及建議 

 

1. 請問警方在過去一年接到多少宗涉及油尖旺區大廈公眾地方吸毒的舉

報？ 警方又會否主動巡邏區內舊式樓宇？  

2. 過去一年涉及油尖旺區的販毒和搜獲毒品的數字有多少？ 

3. 街頭毒品交易持續發生，市民抱怨販毒猖獗，警方有何措施打擊？ 

4. 促請部門採取措施打擊區內毒品問題，並加強巡邏區內舊式樓宇、與舊

樓業主合作改善保安和聯同社區團體加強禁毒宣傳。 

 

文件提呈 

 

請警務處和海關代表出席回應。文件提呈 2018 年 3 月 29 日油尖旺區議

會會議討論。 
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關秀玲 蔡少峰 劉柏祺  
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